



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

18. Oktober 2016

Ältere Menschen, Stadtpolitik, Homepage

Seniorenbeiratswahl bis zum 28. Oktober

Die Seniorenbeiratswahl 2016 wird ausschließlich als Briefwahl durchgeführt. Dazu haben alle ca. 73.000 Wahlberechtigten ihre Briefwahlunterlagen bereits erhalten.

Der letzte Termin, an dem die Unterlagen beim Wahlamt eingegangen sein müssen, ist der 28. Oktober, 18 Uhr.

Bisher sind bereits rund 11.000 Unterlagen zurück, was einer Beteiligung von 15,2 Prozent entspricht. Wahlberechtigte, die ihre Briefwahlunterlagen noch nicht zurückgesandt haben, sollten sich beeilen, um nicht Gefahr zu laufen, dass die Wahlunterlagen zu spät eingehen und damit nicht mehr in die Auszählung kommen.

Die grünen Wahlbriefe können unfrankiert zur Post gegeben werden.

+++